
Projekt „Digitaler Engel“ – KSK Mayen bietet kostenlose Verbrauchervorträge für ältere Menschen an

Angebot der Initiative „Deutschland sicher im Netz“ in Zusammenarbeit mit der KSK Mayen zur Stärkung von digitalen Kompetenzen für älterer Menschen

(28.02.2025) Region/Mayen/Andernach/weitere

Die Kreissparkasse (KSK) Mayen lädt gemeinsam mit dem Projekt „Digitaler Engel“ alle Interessierten der Region zwischen Mayen und Andernach zu vier kostenlosen Experten-Vorträgen ein. Die Online-Veranstaltungen finden in Kooperation mit Geld und Haushalt, dem Beratungsdienst der Sparkassen-Finanzgruppe, statt.

1. Verbraucherrechte kennen und nutzen - mit Rechtsanwalt Bernhard Kinold
Datum: 10. März 2025 - Uhrzeit: 10.00-11.30 Uhr
Weitere Informationen und Zuganglink: www.s.de/2vzd
2. Umweltbewusst leben, Geld sparen - mit Schuldnerberaterin Cordula Koning
Datum: 13. März 2025 - Uhrzeit: 15.00-16.30 Uhr
Weitere Informationen und Zuganglink: www.s.de/2vzg
3. Das Wichtigste zu Vollmachten und Verfügungen - mit Rechtsanwalt Bernhard Kinold
Datum: 15. April 2025 - Uhrzeit: 10.00-11.30 Uhr
Weitere Informationen und Zuganglink: www.s.de/2vze
4. Übergabe von Immobilien zu Lebzeiten - mit Rechtsanwalt Bernhard Kinold –
Datum: 28. April 2025 - Uhrzeit: 10.00-11.30 Uhr
Weitere Informationen und Zuganglink: www.s.de/2vzf

Die Online-Vorträge sind live über Zoom zugänglich. Interessierte können ganz bequem von zu Hause teilnehmen und anonym bleiben. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Alle vier Veranstaltungen werden von Geld und Haushalt in Zusammenarbeit mit dem „Digitalen Engel“ durchgeführt. Geld und Haushalt unterstützt private Haushalte bei Fragen der alltäglichen Budgetplanung, der individuellen Vorsorge und Absicherung sowie vielen weiteren Finanzthemen. Der „Digitale Engel“ ist ein Projekt der Initiative „Deutschland sicher im Netz“ und richtet sich an ältere Menschen. Es soll die digitalen Kompetenzen stärken und wird vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert. Unter www.digitaler-engel.org sind weitere Informationen zum Projekt und den Veranstaltungen abrufbar.



Bildunterzeile:

Mit dem Projekt „Digitaler Engel“ können ältere Menschen ihre digitalen Kompetenzen stärken und ausbauen.

Foto: KSK Mayen/DSV/Getty Images

Ansprechpartner bei Rückfragen